

コミュニティよしわ通信

＜令和7年 6月号＞

編集・発行 コミュニティよしわ
廿日市市吉和1886番地1
吉和ふれあい交流センター内
0829-77-2116

第25回 春選抜 吉和神楽競演大会 グランプリ 旧舞の部にて 吉和神楽団が優勝しました！

4月25日(土)に吉和小中学校体育館にて、第25回 春選抜 吉和神楽競演大会グランプリが開催されました。今回の競演大会では、19～24回大会での優勝団体10団体が出場されました。(旧舞4団体・新舞4団体・特別出演2団体(24回大会優勝))当

日は、およそ600名の方にご来場いただき1日神楽を楽しんでおられました。出演団体は競演大会に向け練習を積み重ねてきておられ、どこも普段以上に気迫のこもった舞ばかりでした。神や鬼の息のそろつた舞や迫力のある口上や神と鬼の合戦などに、観客の方々はみなさん引き込まれており、夢中になっていました。

今回の優勝団体は、新舞の部は、優勝：横田神楽団(安芸高田市) 準優勝：高井神楽団(広島市) 旧舞の部は、優勝：吉和神楽団(廿日市市) 準優勝：津浪神楽団(安芸太田町)の皆さんでした。優勝・準優勝団体の皆さんおめでとうございました。来年も吉和神楽競演大会は開催予定ですので、ぜひ皆さんのご来場お待ちしております。



横田神楽団「紅景狩」



吉和神楽団「塵倫」

吉和学園にて交通安全教室が行われました！

5月21日(水)に吉和学園にて、小学生対象に交通安全教室が行われました。廿日市市くらし安全指導員、吉和支所、吉和駐在所の方々に来ていただき、自転車に乗る際の交通ルールや自転車の点検の仕方、小学1

年生の子どもたちは、歩道、横断歩道、線路を渡る際の歩き方などを学びました。

子どもたちは、とても真剣に講師の方々の話を聞いており、正しい交通ルールを学ぶことができたと思います。今後夏休みなど自転車に乗る機会も増えると思いますので、事故なく安全に乗ってもらいたいと思います。



吉和運動会が行われました！

5月18日(日)に吉和グラウンドにて、吉和学園、吉和保育園、吉和地域の住民の方々合同で吉和運動会が行われました。昨年に引き続き今年も午前中のみの開催となりました。運動会前には、雨予報などで開催が非常に心配されていましたが、皆さんの日ごろの行いがよかつたおかげでしょうか当日は、雨が降ることなく無事開催することができました。運動会前半では、保育園・吉和学園の演技が多く行われました。吉和保育園の子どもたちが、忍者になりきりダンスやかけっこを行ったり、吉和学園の児童・生徒による徒競走や SASUKE 2025(障害物競走)などを行い、赤組・白組に分かれ競い合いました。また地域の方が参加する一般競技では、吉和内の地域を5組に分け、地域対抗で競い合いました。一般競技では、グラウンドゴルフ・女子綱引き・男子ツライアスロン(障害物競走)・男女混合リレーが行われました。どの競技もとても接戦で見ごたえのあるものばかりでした。その他にも吉和学園の子どもたちが、ソーランを披露しました。とても気合の入った演技で観客の皆さんには、真剣に



踊っている子どもたちの姿をやさしく見守っていました。最後は、会場の皆さん一緒に吉和音頭を踊りました。小さな子どもたちから年配の方までみんな一緒になって踊りを楽しみ吉和運動会は終了しました。競技の結果は、吉和学園は赤組、一般の部では4組(妙音寺原・石原)が優勝されました。優勝された皆さんおめでとうございました。また、参加・運営された皆さんお疲れさまでした。来年の運動会も楽しみにお待ちください！



吉和の人口(令和7年5月1日)現在

△	総 人 口	男 性	女 性	世 帯 数
	556人	279人	277人	310世帯
先 月 比	+3	+1	+2	±0